



Hospiz macht Schule: Der ambulante Hospizdienst Wilhelmshaven-Friesland ist aktiv und unentgeltlich im Zuge der Sterbebegleitung und Trauerarbeit tätig. Die ehrenamtlichen Mitarbeiter besu-

chen Sterbende und Kranke zu Hause und begleiten sie in ihrer letzten Phase des Lebens. Sie schenken Zeit und entlasten die Angehörigen. Für die Hinterbliebenen bietet der ambulante Hospiz-

dienst Gesprächskreise und Trauergruppen an. Seit 2012 veranstaltet der ambulante Hospizdienst Projektwochen in Grundschulen unter dem Titel „Hospiz macht Schule“ – jetzt in der

Grundschule Sengwarden. Sieben Ehrenamtliche sensibilisierten die Schüler eine Woche lang für die Themen Leben und Sterben, Krankheit und Tod, Trauer und Trost.

WZ-FOTO: GABRIEL-JÜRGENS